



# 並木中等story

令和4年7月7日号

## いつまでも忘れないことがある

皆さんは“エビングハウスの忘却曲線”は知っていますか。分からないという人は早速調べてみてください。それを見ると“人は時間がたつにつれ忘れていく”ことが理解できると思います。しかし、**人はいつまでも忘れないものがあるのです**。学習した後に何度も繰り返し学んだもの、何度も記憶を再生したものは忘れずに覚えているのです。

先日の並木中等storyでいじめたことは忘れやすいが、いじめられたことは覚えていることが多いと書きました。

**いじめたことについては記憶の再生は少ないのですが、いじめられたこと、特に悔しい思いをしたことは何度も何度も、時間がたっても思い出すために忘れないと言われていています。そのため、幼いころの嫌な思い出を年齢を重ねても覚えているのです。私は45年ぶりの同窓会で小中学生の時の悪さを指摘されて小さくなっていました。人が嫌がることはしない方がいいですよ。**



## 《学校説明会を8月6日に開催！》

小学生及びその保護者対象の学校説明会を8月6日（土）にノバホールで開催します。10時30分からと13時からの2回同じ内容で実施します。申込はWebで行います。午前中は締め切りでしたが、午後は余裕があります。よろしくお願致します。